
       令和 3 年度 教育課程編成委員会 後期 議事録 

                           学校法人 さくら学園 

                           慈恵歯科医療ファッション専門 

                           日時：令和４年３月２２日（火）13:00～14:00 

                           場所：学校法人さくら学園  

                                                            慈恵歯科医療ファッション専門 

                              医療ファッション棟 ２階 

                           記録：山中 幸子 

参加者 

    【外部委員】２名 

     浅井 章夫 様  浅井歯科医院院長 

     長坂 信二 様  社会福祉法人安祥福祉会  

              特別養護老人ホーム あんのん館・福釜 事務長 

    【内部委員】4 名 

     岩瀬 せつ子   学校法人さくら学園理事長 

     大石 純男    慈恵歯科医療ファッション専門学校 校長 

     岩田 美幸            〃        ﾌｧｯｼｮﾝﾍﾞｰｼｯｸ学科 学科長  

     伊藤 清美            〃        医療事務科    学科校 

     山中 幸子            〃        歯科衛生士学科  学科長 

 

   【委員会次第】                     司会・進行  大石 純男 

    開会：大石純男委員の開会挨拶にて開会 

    １．理事長挨拶（岩瀬せつ子） 

      専門学校の特色を生かした教育を実施。いまだコロナ禍にあり、授業の展開に苦慮 

      したが、実習、認定資格の取得、国家試験受検に対応した。 

      来年度に向けて、さらに充実した対応をしていきたい。 

    ２．参加者自己紹介 

      上記の出席者の自己紹介 

    ３．学校法人さくら学園の概要説明（岩瀬 せつ子） 

      高等専修学校に美容師科を申請する準備をしている。 

高校と専門学校の交流、連動により、専門職の資格取得に繋がる取り組みを行った、 

高校には福祉科があり、当校歯科衛生士学科入学者、外部歯科衛生士学科入学者がいる。また、

理学療法士の実習見学を外部で行い大きな成果があった。 

    ４．各学科の教育課程編成・外部実習等について 

       １）岩田 美幸（ファッションベーシック学科） 

        ・教育課程表資料、インターシップ参加表資料、就職先資料に沿い説明・報告 

         教育課程表の授業科目はすべて受講した。就職先はパターン、ソーイング、 

         販売等の方面で内定した。留学生は就労ピザを取得し就職。 

         令和３年度インターシップはナゴヤファッション協会関連企業において中期、 

         下期にわけて実施。また、その他の関連企業３社で実施した。参加形態はＷｅｂ 

         参加、現場参加の状況であった。 



       ２）伊藤 清美 大石 純男   （医療事務学科） 

         ・教育課程表資料、就職先資料に沿い説明・報告 

          歯科アシスタントコース、医療秘書コースの臨地実習１年７日間５６時間 

          ２年１７日間１３６時間である。その実習内容は、受付業務、会計報告書作製， 

ＰＣへのデータ入力である。就職は病院、介護施設等に内定した。 

大石より総合ビジネスコースのキャリアアップ支援ＡＢＣＤにおいては、職業 

実践専門課程の申請をするのに外部実習（介護系の実習）行いたいと伝える。 

       ３）山中 幸子  大石純男   （歯科衛生士学科） 

・教育課程表の資料に沿い説明・報告 

 歯科衛生士学科は教育課程表の取得科目及び単位はすべて受講し、単位試験 

 を取得し進級、最終学年においては卒業試験を合格し国家試験受験資格を取得 

 している。今年度は、他職種連携に関連する教育の導入を実施し、看護学校の 

学生と当校の学生で交流会を実施し成果を出すことができた。 

就職状況は大石の方から資料に沿って報告。２５名卒業生のうち２名が総合 

病院歯科口腔外科、２３名は一般歯科医院に就職。 

 

    ５．在校生の状況と求人状況について 

       ・各学科における検定等での資格取得状況の報告と就職につながる資格について説明する。 

        医療事務学科における介護職員初任者研修資格や歯科衛生士学科における介護福祉士実

務者研修資格取得などの特徴について説明する。 

       ・就職状況については、就職希望している学生は、全員内定が決まり就職が決まっている状

況の説明がある。 

 

    ６．審議 

        浅井委員 

         歯学部も年々やる事がふえて現場は大変である。歯科衛生士の教育の現場も 

         同様と思う。他職種連携教育は重要であり、歯科医師会としても食育教育 

・機能不全に対する取り組みに力を入れていきたい。また、ＩＴＣ技術の 

活用も今後重要となる。 

         歯科衛生士の臨床実習先（安城市）の追加登録に協力したい。歯科医師会に 

も働きかける。  

        長坂委員 

         電子カルテ（ペーパーレス）と紙カルテの違いについての説明があり、 

         電子カルテの利点を述べられた。専門職はその道のプロである。仕事に興味を 

持ち、柔軟な対応が必要である。探求心を持ち自ら問題解決に臨む姿勢が大事。 

         介護施設等での実習については、前年度３月には依頼を行う必要がある。 

 

    ７．挨拶 

       岩瀬理事長 

        ・様々なご意見を頂き大変参考になりました。有難うございます。今後ともよろしくお願

い致します。 


